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人類に奉仕する
ロータリー

に本当に頭が下がる思いです。改めて感謝申し上げま
す。
　前日の会長・幹事会では、竹腰兼壽ＲＩ会長代理の
勉強会がありました。ロータリー財団100周年の話題
を中心に、ロータリーの目指すべきものやロータリア
ンの心構えなど、とてもためになる講話でした。何よ
りも82歳という年齢なのに、本当に若々しく声にも張
りがありました。私たちがいただいた資料「ロータ
リーの鉄則」の中に「全てに於いて謙虚であるべき」
と書いてあるとおり、本当に謙虚でありました。その
お話の通り、歓迎晩餐会では自ら各テーブルを周り、
名刺交換等をなさっておりました。当然、私も菅原慶
一幹事も丁重に名刺交換をさせていただきました。食
事はほとんど口にしていないそうです。本当に勉強に
なった 2日間でした。
　また、藤崎三郎助ガバナーエレクトが、体調不良と
いうことで、欠席なさいましたが、快方に向かってい
るということです。早期の全快を願うところでありま
す。

・川崎大師ＲＣより、会報が届く。

・社会奉仕委員会（菅原慶一幹事）
1．クリスマス例会で行われる、オークション用の
商品のご提供をお願い致します。
2．来年 2月に行われる地域善行者表彰の対象者の
推薦をお願いします。

・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　　クリスマス例会のお知らせ
　　日　時　12月15日㈭　18：00～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　会員5,000円　大人3,000円　子供1,000円
会員皆様からのご協力をいただいた仲間内の例会に
なるのではと思っています。追ってご案内をいたし
ますので、たくさんのご参加をお待ちしています。

　「最近の川柳を考える」　　　　佐々木　崇会員　
　私自身もそうですが、年々後期高齢者の数が増えて
きております。そういうことになりますと実際問題と
して家庭内の人間関係が重要になってくると思いま
す。
　最近、新聞などで「サラリーマン川柳」と言ってい
ろんな川柳が出てまいりました。少し前から関心が
あったものですから、テレビや新聞を見たりして、メ
モをしたものがあります。それを見ますと、結構、家
庭問題、高齢者問題などが見えてきます。
　皆様も多分こういうのは見ておられると思います
が、少しの間お付き合いいただきたいと思います。
○高齢者問題
　・増えてゆく　暗証番号　減る記憶
　・充電器　あったらいいな　家庭用

　・久し振り　名前出ぬまま　じゃあ又ね
　・戻らない　記憶も妻の　体型も
　・鈍感力　家の中でも　必需品
○日々、劣化する頭脳、体力、夫婦感情
　・あゝ定年　これから妻が　わが上司
　・退職金　貰った瞬間　妻ドローン
　・領土権　妻はリビング　俺トイレ
　・定年で　女房出掛けて　留守が良い
　・飯、風呂に　下さい付いて　妻動く
○主人、亭主の尊厳（あったとして）今何処
　・昼食は　妻はセレブで　俺セルフ
　・コンビニを　手作り風に　盛る名人
　・喧嘩して　旦那の弁当　真っ白に
　・うっかりと　嫁に反論　倍返し
　・オレオレに　亭主と知りつつ　電話切る
○駄目亭主と姑間で板挟みの嫁から一言
　・同居とは　嫁の身分は　居候
　・嫁いびり　姑の辞書には　アドバイス
　・姑の　三歩下がって　影を踏む
　・良い娘でも　良い嫁だとは　言ってない
　・仲の良い　嫁と姑　名女優
○何処にでも在る遺産問題でも嫁から一言
　・介護して　何も貰えぬ　嫁一人
　・相続権　無い嫁だけに　世話になり
　・相続を　聞いて愛人　名乗り出る
　・相続で　後ろの嫁が　糸を引き
　・遺言を　書き始めたら　機嫌取り
　・遺産揉め　四九日に　誰も来ず
○お嫁さんから一言
　・プロポーズ　あの日に帰って　断りたい
○駄目亭主より嫁殿に一言
　・寝顔みて　何時も言えない　有難う
　平安時代に生きた人で、西行法師が女性に関して、
少しきついことを言っております。しかし、そういっ
たことは、ほんとうは女性に対するほめ言葉ではない
かと思います。その位、女の人はいろんなことに対し
て影響力があるのではないか、世の中はうまく回って
いますので、やはり、ほめ言葉なのでしょうね。
○男性方による女性へのほめ言葉
　ストレートに、美容おしゃれ、外見、仕事ぶり、又
は全体的でなくても部分的にでもほめること。当たり
前にほめる、女性の日常の挨拶、笑顔、素敵に見える
こと、尊敬できる点をほめる。仕事ぶり、気遣い、仕
事柄に重点を置いて。いつもと違う点をほめる、あえ
てコンプレックス（彼女が気にしていること）をほめ
る、頑張っていることをほめる、生き生きしている仕
事柄、ちょっとした親切をほめる。小さな親切、内面
の女性らしさをほめる、家庭的な面をほめる。
　何のかのと言っても、私共は奥様方に感謝してお
り、ただ口に出して言えないだけであるので、そこの
ところを女性に分かってもらいたいと思います。
　最後に飯塚仁哉会員より
　・姑は　素直な嫁は　ないと言い（一同爆笑）

　佐々木崇会員の人柄のようになごやかな例会となり
ました。
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・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　本当に寒くなりました。風邪をひか
ぬようお気をつけ下さい。オリンピック長沼ボー
ト場見送りの方針とのこと、誠に残念です。

・秋山茂夫会員　11月誕生祝お送りいただき、ありが
とうございました。

・及川富男会員　12月 1 日より社名を変更することに
なりました。新社名は㈲末広会計事務所です。ど
うぞよろしくお願いします。

・猪股育夫会員　ベテラン佐々木崇会員の格調高いス
ピーチを楽しみにしております。及川富男会員、
社名変更おめでとうございます。新名称「末広会
計」おめでたい名前で益々の繁栄をお祈りします。

・佐々木崇会員　スピーチ当番です。宜しくお願い致
します。

・鈴木彦太会員　文学家の崇さん、スピーチ楽しみに
ご期待します。

・布施孝之会員　佐々木崇会員のスピーチに期待いた
します。

・村上武彦会員　佐々木崇会員のスピーチに期待して。
・飯塚仁哉会員　読書家の佐々木崇会員のスピーチ楽
しみにしていますよ。

・江川元徳会員　寒いから、会員の皆さん寒さに負け
ず、ますます元気で！

・菅野幸一郎会員　地区大会にご参加の皆さん、大変
ご苦労様でした。本日のスピーカー佐々木崇会員
にご期待致します。

・佐藤靜市会員　税理士の及川富男会員、12月 1 日よ
り有限会社 末広会計事務所に社名変更、お目出
度うございます。

・高橋義文会員　本日スピーカーのＰ・Ｐ佐々木崇さ
んのスピーチを楽しみに期待致します。

・岩渕栄市会員　佐々木崇会員のアカデミックなス
ピーチ、期待致しております。

・菅原慶一幹事以下　佐々木崇会員のスピーチに期待。
山田直志会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　小泉洋会員　高橋利光会員
山田正会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　及川昭宏会員　佐藤早智子会員
千葉正宏会員
　以上、ありがとうございました。

　一昨日の早朝、福島県沖を震源とする地震があり、
登米市でも強い揺れを感じました。そして、津波警報
も出されましたので、いやでもあの大震災を思い出し
ました。今回の地震は、東日本大震災の余震というこ
とですが、12日にも震度 4の地震がありました。昨日
の新聞には「 5～ 6 年というのは、地球規模でまだ一
瞬」そして「まだまだ東日本大震災の余震は今後もあ
る、スマトラ沖でも 7～ 8 年経ってからＭ 8程度の地
震があった」と書いてありました。今一度あの時を振
り返って対策を再確認をする必要があると感じたとこ
ろであります。
　さて、11月19日～20日にかけて、大船渡市において
国際ロータリー第2520地区大会が開催されました。当
クラブからも多くの会員の皆さんに参加いただきあり
がとうございました。登録者数をみると、当クラブは、
79クラブ中第 4位ということでありました。因みに上
位 3 位は、大船渡西ＲＣ、大船渡ＲＣ、仙台ＲＣと
なっております。会員数で言いますと当クラブは第 6
番目ですので、如何に多くの会員が参加したかわかり
ます。お忙しい中を参加していただいた皆さんの熱意
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